
２０１６年６月２９日 第２２４９回例会　VOL. ４７　No. ４７

最　終　例　会

■司　　会　ＳＡＡ　二宮麻理子

■開会点鐘　会　長　新川　　尚

■斉　　唱　奉仕の理想　
　　　ＳＬ　北澤　正浩　

■出席報告

■本日の欠席者
鈴木

■他クラブ出席者
齋藤（横浜瀬谷 RC）

■会長報告
　皆様こんばんは、今年度も本日を持ちまし

て最終例会となりました。横浜旭ロータリー

クラブの会長という大役を何とか終えること

ができそうで安心しております。次年度は青

木、北澤さんのコンビということで、また楽

しい一年が過ごせるのではないかと期待して

おります。よろしくお願いします。

　先週の例会で、一年の振り返りをさせてい

ただきましたので、付け加えることはありま

せんが、私のような者が一年間なんとか務め

ることが出来ましたのは、会員の皆様のご理
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解、ご協力のおかげと深く感謝申し上げます。

　特に市川幹事をはじめ理事役員の皆様のご

支援に重ねてお礼を申し上げ、最後の会長報

告とさせていただきます。ありがとうござい

ました。

■幹事報告　　　　　　　　
　幹事報告は特にありません。

　この一年皆様からいろいろとご指導ご鞭撻

を頂き、大変勉強となる一年でした。一年間

本当にありがとうございました。

■新旧会長幹事

　左より

                来期幹事 : 北澤会員　会長 : 青木会員

　　　　今期会長 : 新川会員　幹事 : 市川会員

本日の出席数       24 名会  員  数 　 　 　 31 名

本日の出席率　  　96％ 修正出席率          100％

「世界へのプレゼントになろう」

2015-16年度 RI会長／Ｋ.Ｒ.“ラビ”ラビンドラン　　RI.D2590ガバナー／箕田　敏彦　　横浜旭RC会長／新川　　尚

Be a gift to the world  

横浜旭ロータリークラブ
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■スマイルキング　　　　　　　

　安藤　公一会員

■スマイルクイーン　　　　　　　　

　新川　　尚会員

■ニコニコ box( 会員敬称略 )

新川　　尚／横浜旭ロータリークラブ万歳！

市川　慎二／一年間、皆様本当に有難うござ

いました。

青木　邦弘／新川会長、市川幹事一年間ご苦

労様でした。今日の引越しもご苦労様でした。

北澤　正浩／①新川会長、市川幹事おつかれ

さまでした。②漆原さん、秋内さん、淋しい

です。お元気で。

関口　友宏／①新川さん、市川さん、一年間

ご苦労様でした。②漆原さん、お元気で。秋

内さん、横浜カントリーでお会いしましょう。

吉原　則光／①移転の作業の皆さん、大変ご

苦労様でした。本年最終例会で有終の美を飾

りましょう。②新川会長、市川幹事のこの一

年間のご尽力に深く感謝申し上げます。

秋内　　繁／①新川会長、市川幹事、一年間

お疲れ様でした。②皆様、二年間本当にお世

話になりました。ありがとうございました。

太田　幸治／新川会長、市川幹事年度も今日

が最後の例会となりました。どうも御苦労様

でした。理事として引き続き活動して下さい。

尚、お身体も大切に。

佐藤　利明／最終例会に際して。新川会長、

市川幹事、各委員会委員長の皆様、一年間ご

苦労さまでした。

太田　勝典／①新川会長、市川幹事一年間御

苦労様でした。②漆原会員、秋内会員、又の

機会を期待しています。

二宮　　登／会長、役員の皆様、一年間ご苦

労さまでした。

内田　　敏／新川会長、市川幹事一年間ご苦

労さまでした。お世話になりました。

安藤　公一／新川会長、市川幹事、一年間お

疲れ様でした。

五十嵐　正／新川さん、市川さん、お疲れ様

でした。充実した一年でした。②漆原さん、

秋内さん、お世話になりました。是非都合を

つけて再入会をお待ちしております。

後藤　英則／新川会長、市川幹事、一年間ご

苦労さまでした。

佐藤　真吾／新川会長、市川幹事、一年間お

疲れ様でした。

漆原恵利子／皆様、大変お世話になりました。

ありがとうございました。また、お会いする

こともあるかと思います。ごきげんよう。

増田嘉一郎／会長幹事、一年間御苦労様でし

た。

滝澤　　亮／新川会長、市川幹事、一年間ご

苦労さまでした。

二宮麻理子／新川会長、市川幹事、一年間お

疲れ様でした。

■最終例会懇親会
○乾杯！　　　　　　　　　　　 吉原　則光
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五大奉仕委員長挨拶
○社会奉仕委員会　　　　　　　 田川　富男

　私は、奉仕の場所に居ただけで会員の方々

が進んで奉仕活動をして頂きました。その一

つがロータリーデーの旭区民まつりでの活動

であり、それをロータリー友誌に投稿しまし

た。活動に対する準備から終了まで全ての会

員のご協力がなければ出来なかった事です。

今後の活動も会員の協力がなければ全て奉仕

活動は出来ないのではと思います。

○青少年奉仕委員会　　　　　　 佐藤　真吾

　前にもお話しましたが２年連続の青少年奉

仕委員長で、商大高校のインターアクトクラ

ブのことをこの２年間やっておりまして、最

終的には終結という残念な結果に終わってし

まったのが心残りです。一年前に兵藤さんが

辞めるキッカケを作ってしまったのが、今回

帰って来てくれるので今はほっとしている処

です。

　来年は五十嵐青少年奉仕委員長の元で、サ

ポートしながら頑張りたいと思います。

○国際奉仕委員会　　　　　　　 漆原恵利子

　国際奉仕という大義名分の下にどのような

具体的な活動が可能か、なかなか難しいのが

この委員会の特徴とも言われますが、今年度

は前年度の餅つき大会をヒントに、「食」を通

じた国際交流を行いたいと計画書に載せまし

た。年度内ぎりぎりの実行となってしまいま

したが、米山学友の協力を得て、総勢 15 名に

いたる参加者と共に楽しい交流会を持つこと

ができ、私にとっては大変嬉しかったことで

した。

　ここ数年、そうした能動的な取り組みがで

きていなかったので、退会を目前にして改め

て感じたことは、ロータリーは積極的に参加

し、行動することによってこそ、ロータリー

を実感することができるのだということでし

た。1年間、ありがとうございました。

○退会挨拶　　　　　　　　　 　漆原恵利子

　本日をもって退会いたします漆原です。一

言ご挨拶させていただきます。

　2001 年２月、初の女性会員として入会以来、

早、15 年。年月は無情にも足早に過ぎゆくも

のとつくづく感じています。

入会年度の会長は駒ヶ嶺さん、幹事は金子さ

んというデンティストコンビで、駒ヶ嶺さん

の得も言われぬ気障っぽさが印象的でした。

駒ヶ嶺さんは、今は亡き人となってしまいま

した。他にも、思いつくだけで、石井さん、

清水さん、塚原さん、福田さん、松本さん、

それに会員の奥様とのお別れもありました。

そんなこともあって、自分も死ぬまで会員で



– 4 –

と思えるクラブであってほしいと願います。

皆様に出会えたことは本当に嬉しいことでし

た。旭ロータリークラブでよかったと思って

います。

　皆様のご健勝をいつもお祈りしています。

　ありがとうございました。

○退会挨拶　　　　　　　　　　秋内　　繁

　皆様２年間いろいろと良くしていただき、

お世話になりました。有難うございました。

　旭 RC との出会いは、６年前のメーキャッ

プです。クラブ協議会の日で隣が太田勝典さ

んでした。旭ペットの名刺を覚えております。

太田さんと少しお話をして、太田さんのお人

柄を感じました。例会に参加して旭 RC はいい

雰囲気のクラブだと思いましたし、太田さん

からは「将来 横浜に戻ったら旭 RC に入会し

たらいいよ」と言われたことを記憶していま

す。

  入会してからも趣味のゴルフで、関口さん

の横浜 CC のグループに、安藤さん青木さんか

ら安藤会に入れて頂き楽しくプレイをしてお

ります。

 旭 RC を離れるのは寂しいことですが、私も

この二俣川で生きてまいります。皆様 今後と

もよろしくお願いいたします。本当にお世話

になりました。

■次週の卓話　　　7/13 ㈬  

　　　　　　　　　クラブ奉仕フォーラム　

　　　　        　週報担当　漆原恵利子

いるようなつもりになっていました。自分の

中に「退会」などという言葉はありませんで

したが、昨今において、ふと、それまで考え

もしなかった「ロータリー退会」という発想

が頭に浮上し、その瞬間から、ずっと頭から

離れなくなり、そして今日に至りました。

　この約５年の間に、私は母と兄と父の３人

を見送りました。その節は、多くの会員の皆

様に励ましていただきました。兄の時は、本

来なら兄弟の訃報まで会員名簿を使っての通

知などしないのではないかと思うところです

が、当時の安藤公一会長の深い思いやりをい

ただいたと今もとても感謝しています。

　家族を看取った経験は、やはり私にとって

は、大変大きな出来事で、これまであまり考

えてこなかったようなことも考えるようにな

り、これまでの自分を振り返ると共にこれか

らの生き方にも考えを馳せるに至った気がし

ます。旭ロータリークラブを退会しても、ロー

タリーの精神はこれからの自分の生き方に活

かされると信じています。

　一方、在籍中、私に何ができたかは、多く

ないのですが、「この指とまれ」企画はこれか

らも親睦で引き継いでくださるといいなあと

願っています。

　ロータリー退会によって確保できる時間は、

仕事に充てます。当面の目標は、二俣川駅周

辺再開発ビルに予定されているケアプラザの

運営受託です。地域からの後押しこそが、必

要かつ一番の強みになりますので、どうか皆

様のお力添えをよろしくお願いいたします。

皆様がどう思おうと、私は皆様との縁が切れ

たわけではないと信じていますので、道で会

えば「こんにちは」と声をかけますから、ど

うか知らんぷりはやめてください。お願いし

ます。そして、もし私が力になれることがあ

れば、惜しみない愛と真心をこめてご支援さ

せていただくつもりでおります。

　最後に、旭ロータリークラブは、いかなる

時も「組織のため」ではなく「人」が中心の

クラブであってほしい、ここに居てよかった


